

Fêtes patronales

Spécifiques au Midi de la France, **les fêtes patronales** sont à l'origine liées à la fête du saint de la paroisse dont la statue était sortie lors d'une procession. C'était l'occasion pour toute la population du village de partager un repas sur la place publique, d'organiser des activités pour petits et grands, et danser lors d'un bal populaire ou balleti. Ces fêtes marquaient le début, une trêve ou la fin de gros travaux agricoles et célébraient la joie de récoltes tout juste terminées.

Encore aujourd'hui, **les Saints Patrons sont célébrés chaque année dans les villages**. A chaque commune son programme de festivités !

Les fêtes de la Saint-Jean, le 24 juin, à l'origine fêtes païennes pour bénir les moissons, puis par la suite christianisées, sont aujourd'hui fêtées **lors du solstice d'été** pour célébrer, grâce aux feux de la Saint-Jean, la lumière de l'été.

Nombreuses sont les communes organisant une fête pouvant prendre des formes diverses lors d'une soirée ou plusieurs jours. Les festivités de la Saint-Jean se situent entre le 21 juin et le week-end suivant.